

Liebe Fußball-Freaks, liebe Sport-Fans,

Ilona und der SC Potsdam waren so lieb, für uns die Sporthalle zu reservieren. Vielen Dank!!!

Was hatten wir für den 15.01.2022 geplant?

Auf einem Drittel hätte es ein Fußballtennis-Turnier gegeben. Jeder Teilnehmer hätte 2 Euro in die Kasse gegeben. Die Hälfte wäre in unser Togo-(Balanka)-Projekt geflossen, die andere Hälfte wäre das Preisgeld für den Sieger gewesen.

Auf einem anderen Drittel hätte es Sport für Kinder gegeben. Klettern, Balancieren, Rutschen, Seilklettern, Die Eltern hätten auch etwas in die Projekt-Kasse stecken können.

Ein Drittel stand noch zur Verfügung.

Im Foyer hätte es einen Imbiss gegeben. Junge Leute aus Togo wären da gewesen. Man hätte Bilder und Videos unserer Togo-Reisen anschauen können. Man hätte sich treffen, ins Gespräch kommen können.

Aber genau letzteres, etwas wunderschönes, passt leider nicht in diese schwierige Corona-Phase. So kann ich das alles nur im Konjunktiv schreiben und wir müssen diese Veranstaltung abblasen.

Aber eines ist sicher: nach dem Winter wird der Frühling kommen und die Frühlingssonne wird alle nervigen Viren „in rauhe Berge“ (Was schon Goethe wusste.) schicken. Und dann holen wir diese Veranstaltung nach.

Bis dahin: Bleibt möglichst gesund und ganz wichtig: bleibt friedliche Menschen, auch wenn Ihr über etwas schimpft.

L. Herold, Potsdam, 10.01.2022

